



APRENDA  
a ADMINISTRAR  
su

**DINERO**

JORGE TADEU

Ruso – Inglés – Francés – Portugués – **Español**

# ÍNDICE

|   |           |
|---|-----------|
| <b>1- CUÁL es la VOLUNTAD de DIOS .....</b>               | <b>3</b>  |
| <b>2- PARÁBOLA del RICO INSENSATO .....</b>               | <b>7</b>  |
| <b>3- CRISIS - 25 de ABRIL Y “26 de ABRIL 2011” .....</b> | <b>15</b> |
| <b>4- CONSTRUIR su CASA en la ARENA/ROCA .....</b>        | <b>19</b> |
| <b>5- INVIERTA SU DINERO .....</b>                        | <b>29</b> |
| <b>6- LA LEY de SEMBRAR para COSECHAR .....</b>           | <b>45</b> |

## **NOTA:**

Este libro es una Transcripción de una reunión dada en vivo.

A fin de retener la Unción original experimentada por las personas que oyeron las lecciones, decidí hacer apenas una “transcripción”, sin la preocupación de hacer una obra literaria, con todas las reglas gramaticales, etc.

Pido entonces al público la debida comprensión, y que lean el libro, no para encontrar los errores ortograficos o gramaticales, que serán inevitables tanto más que es la primera edición.

# 1. CUÁL ES LA VOLUNTAD DE DIOS

Quiero compartir un recado de Dios que tiene un título:

## **APRENDA a ADMINISTRAR su DINERO**

Estamos entrando en el año 2012 y Dios quiere enseñarnos grandes secretos.

Desde el viaje que hice a África, Dios comenzó a darme revelaciones; cosas nuevas.

En la altura Dios dice que por estar contento con su pueblo, iba a BENDECIR al pueblo.

Dios dice:

*Conoceréis la verdad y ella los libertará.*

Dentro de este panorama, hoy Dios nos va a enseñar grandes secretos: APRENDA a ADMINISTRAR SU DINERO

El Mundo está como ustedes están viendo.

### **El año 2011 fue un año:**

Donde hubo más guerras, tumultos y donde más pueblos se levantaron contra los gobernantes;

Donde gobernantes mataron a su propio pueblo;

Donde gobiernos mataron a otras personas,

Invadiendo países;

Donde los mayores bancos del mundo en que todos confiaban, cayeron por tierra.;

Donde gobiernos fueron a la quiebra y no tienen dinero;

Donde fábricas, empresas llevaron para el desempleo a millones de personas, no sólo en Portugal y Europa, más también en EUA;

Donde hubo tsunamis, catástrofes, inundaciones nunca vistas; la manifestación de volcanes paralizó la aviación en Europa y América del Sur.

Este año, nosotros vamos a ver más de esto y peor.

**No es una mala noticia, es la Biblia.**

El año pasado, comenzamos a asistir más de cerca el fin del mundo.

Si fuésemos a leer **Mateo 24**, íbamos a ver que Jesús decía que momentos o tiempos antes de que el mundo se acabara, que estas cosas acontecieran y que cada vez será mayor y más frecuente, porque el fin del mundo era como una mujer embarazada que en los últimos días antes de que él bebe nazca, tiene contracciones y la distancia de tiempo entre una y otra cada vez es más corta, hasta que él bebe nace.

Cada vez hay más noticias desastrosas. Ya no es una por mes, ni una por año, es una por semana!

Qué es lo que nosotros vimos el año pasado?

Que aquellos que ANDAN con DIOS y que CONSTRUYEN su casa sobre la ROCA, andando y viviendo en los principios de Dios, ellos VENCERÁN.

Y nosotros vamos a ver que este año 2012 va haber una diferencia mayor entre aquellos que andan, sirven y hacen lo que Dios dice y los que no sirven.

**Este año, Dios quiere bendecirnos.**

**Dios puede y Dios quiere**, pero es necesario que usted permita y haga ciertas cosas para que Dios consiga bendecirlo.

Dios no quiere apenas suplir sus necesidades.

Dios quiere hacer lo mismo que hizo con Isaac, Abraham, David y todos los hombres de la Biblia que son héroes y que vencieron.

**Dios solo es honrado, dignificado y glorificado cuando sus hijos vencen.**

Pero todos sabemos que cuando un creyente no vence, o peor, si fuera un predicador que cae, eso es ocasión de escarnio y de burla, quien queda perdiendo es Dios y el diablo se queda riendo.

Entonces, **Dios quiere y puede bendecir y lo va a conseguir**, porque usted este año va andar con Dios, como nunca anduvo, ien el Nombre de Jesucristo!

## 2 - LA PARÁBOLA DEL RICO INSENSATO

**Dios nos quiere enseñar cómo podemos ADMINISTRAR nuestro DINERO.**

Vamos a leer *Lucas 12:13* para ver la parábola de un hombre insensato

### *Lucas 12:13*

13 Le dijo uno de la multitud: Maestro, di a mi hermano que parta conmigo la herencia.

14 Más él le dijo: Hombre, ¿quién me ha puesto sobre vosotros como juez o partidor?

15 Y les dijo: Mirad, y guardaos de toda avaricia; porque la vida del hombre no consiste en la abundancia de los bienes que posee.

16 También les refirió una parábola, diciendo: La heredad de un hombre rico había producido mucho.

17 Y él pensaba dentro de sí, diciendo: ¿Qué haré,

porque no tengo dónde guardar mis frutos?

**18** Y dijo: Esto haré: derribaré mis graneros, y los edificaré mayores, y allí guardaré todos mis frutos y mis bienes;

19 y diré a mi alma: Alma, muchos bienes tienes guardados para muchos años; repósate, come, bebe, regocíjate.

20 Pero Dios le dijo: Necio, esta noche vienen a pedirte tu alma; y lo que has provisto, ¿de quién será?

21 Así es el que hace para sí tesoro, y no es rico para con Dios.

Jesús llamo a este hombre de necio.

Nuestras traducciones dicen: *“Insensato”*.

¡Yo lo llamo tonto e ignorante!

Para mí, “tonto” es más simpático que “*estúpido*”, o “*loco*”

Un “*tonto*” es una persona que tiene la manía que sabe todo; envía indirecta a otros, pero es una cuestión de tiempo: él va a caer y ya no se va a reír.

Esta historia es muy importante. Es una parábola que es 100% verdadera en los días de hoy.

Habla de un hombre que venció y hasta estaba prosperando. ¿Entonces qué es lo que el hizo?

Construyo graneros para ser más rico y dijo así para sí mismo:

“Ahora estoy tranquilo... ¡Tengo una buena vida!  
Tengo muchos años tranquilos.”

Pero este era un hombre que no quería saber de Dios para nada:

Típico de aquellos que piensan que nosotros somos ignorantes;  
que somos religiosos y que esto de la iglesia y de Dios es para débiles mentales;  
y que los predicadores son explotadores del pueblo, porque ellos son los que saben.

Ellos tienen el cuchillo y el queso en la mano:

son los dueños de las grandes empresas,  
ellos administran los grandes bancos,  
ellos son los políticos que dirigen las naciones  
¡Ellos son los que saben todo!

Son las personas que miran las iglesias, predicadores y hermanos, con desprecio...

Pobres... Son unos Don nadie... Y aun por encima dan dinero para la Iglesia... ¡Que desperdicio!

### **Pero Dios dice así:**

El verdadero tonto es usted que hace así,  
Porque tú inviertes en todo eso, te confías a tus riquezas,  
en tus cuentas bancarias, en tu empleo, invertiste en una empresa en la que te dijiste a ti mismo:

“Alma mía, ahora descansa,  
tienes un bello futuro en este banco,  
es el mejor banco del mundo...  
Estas cómodo, tu salario está garantizado, tu  
posición, tu reforma;  
no necesitas de Dios para nada...  
Aquí esta correcto! Aquel que es mi primo es un  
tonto porque anda en la iglesia...”

### **¿Qué se hizo de esa persona hoy?**

Está despedida.

### **¿Qué se hizo de su reforma?**

Desapareció.

¿ Por qué?

Porque invirtió no como Jesús dice – en cosas de Dios –  
más en las cosas del hombre.

El año pasado, cuantas empresas fueron a la quiebra?  
Eran hombres de negocios que hablaban exactamente  
así:

Yo estoy bien, tengo contratos, tengo maquinas,  
tengo personal, tengo dinero en la cuenta, en Suiza...  
Todo está correcto.

¿Y ahora?

Ahora no tienen dinero, no tienen maquinas, no tienen  
negocios, no tienen nada.

## Es el caso de ingenieros, médicos...

“Yo soy universitario, yo tengo una carrera...

¡Así es! Yo estoy comprando mi casa,  
estoy invirtiendo en mi casa...

¡Así debe ser!

Tengo un buen salario, tengo una buena reforma,  
¡tengo un buen empleo, tengo un cuñado!

¡Estoy seguro!

¡Oh alma, descansa! Ahora mi tío anda en Maná, ese  
pobre... No comprende nada de esto!

¿Y ahora donde están los médicos?

Dónde están los médicos, los profesores, los ingenieros?

Tienen que ir para el extranjero, porque aquí no hay  
empleo.

Ustedes vieron la noticia en que en pleno día en un  
centro comercial, una joyería fue asaltada.

¿Quién asalto la joyería?

¡Una señora que era doctora!

Una doctora asaltando en pleno día una joyería, es porque  
estaba completamente desesperada. Ella estaba fuera de  
sí. ¡Es una persona que está dentro de esta categoría!

Ella era una persona que era rica:

“¡Oh alma mía, descansa porque te graduaste!... Yo  
soy doctor

Los portugueses van a tener que perder esa manía de  
“*aquel es doctor...*”

Cuando yo fui para África del Sur, me di cuenta que los médicos e ingenieros no andaban de traje y corbata y de nariz respingada.

**La persona no es el título que tiene.**

**La persona es aquello que está dentro.**

Entonces, una doctora asaltó una joyería en pleno día, ¿por qué?

Porque todo aquello donde ella confió, cayó por tierra.

Todo aquel investimento de años de estudio en la universidad era todo aquello donde ella acreditaba.

*¡esto es una vida garantizada!*

*¡Así es que se vive!*

*¡Toda la gente lo hace así!*

*¡Yo también llegue ahí!*

*¡ya tengo una carrera, tengo empleo!*

Cayó al suelo.

No tiene como pagar las cuentas, como comer...

Ella quedo completamente fuera de si.

Hizo un disparate, una cosa impensable – y es una personas de alta sociedad!

**¿Qué es lo que esto quiere decir?**

**Dice que AL FINAL de cuentas, Dios tenía la razón.**

*Está persona, tal como los banqueros, los políticos y esa gente que no solo cayeron, mas que llevaron*

millones de personas a la desgracia.  
fueron personas que se reían de la iglesia y del evangelio; mandaron muchos comentarios negativos a la iglesia; intentaron cerrar las iglesias, hablaron mal y usaron su poder para hacer menos la voz de Dios.

Hoy, ellos están en la desgracia.

Están maldecidos y considerados basura, como ladrones.

Dios hasta levanta personas como debe ser, como el presidente de la asociación de abogados, diciendo que los verdaderos ladrones son los políticos, los presidentes de los bancos, los gobernantes que robaron billones al pueblo.

### **¿Al final quien es TONTO y quien es SABIO?**

Hoy estamos viendo que, el Mundo va de mal en peor, en cuanto a la Iglesia y los creyentes, están subiendo de nivel.

No es porque nosotros somos “los buenos”

No es porque nosotros somos los mejores;

No es porque nosotros somos más inteligentes;

no es nada de eso.

Es porque nosotros aprendemos un secreto que ellos no.

**El secreto es:**

**CONSTRUIR la CASA en la ROCA.**

Mis hermanos, esta palabra no es sólo para las personas

que infelizmente están todas partidas y de rastras, sin saber qué hacer.

Este secreto es para TODOS - para las personas del Mundo y también para los que ya son creyentes.

**Solo hay una solución:**

**ANDAR con DIOS y SERVIR a Dios.**

¡Entonces, la grande protección y bendición de Dios va a estar contigo ya en este tiempo y NADA te FALTARÁ!

## 3- CRISIS - 25 de ABRIL Y “26 de ABRIL 2011”

Yo soy de una generación en la que aconteció el 25 de Abril, y en esta altura aún era joven.

Cuando en el 2011 se dio una grande Crisis Política y Económica que llevo a Portugal a pedir un RESCATE FINANCIERO a la TROIKA, vino a mi memoria, cosas del pasado que no me quería acordar

Sabe cuándo usted pasa por momentos difíciles en la vida, momentos que duran meses y años y que ¿usted pone una piedra y nunca más se acuerda de aquello?

¿No es eso que la gente hace? Yo lo hago y me olvido. Pero Dios abrió la tapa y me hizo recordar.

Después del 25 de Abril yo tuve que ir para otro país y fue muy difícil -

es la cuestión de aprender una lengua nueva,  
y tener que adaptarse a un modo de vida diferente  
es obtener la Licencia de Permanencia Fija en ese  
país Licencia de Trabajo  
son AÑOS de Adaptación a una nueva vida  
es encontrar un empleo... en un país que no es nuestro  
es la rabia que tenemos por haber sido engañados  
por los políticos  
es la rabia que tenemos por haber sido ABANDONA-  
DOS por el Gobierno de nuestra Nación

Y yo tenía una carreta y era joven. Imagine todos los mil-  
lares de Portugueses, Angolanos y mozambiqueños...  
ique sufrieron todo lo que sufrieron!  
Y yo no sufrí mucho, comparado con otros.

Desde que la Crisis... Trika... comenzaron, todos hemos  
visto el volcán de acontecimiento - médicos, profesores,  
ingenieros “Sin Empleo” / Despedidos / Abandonado  
por el Gobierno que hasta anima a buscar vida en el  
Extranjero!!!!

Y fue cuando Dios me hablo: “Ellos van a tener que pasar  
por todo aquello que tu pasaste.”

### **Hace 30 años nosotros tuvimos el 25 de Abril**

yo le digo una cosa que parece broma,  
**pero ahora estamos viviendo el “26 de Abril”,**

Es una tempestad terrible que está abrumando a millones de personas. ¿Y sabe lo que aún es peor?

Y vendrá tarde o temprano,  
**el "27 de Abril" y el "28 de Abril"!!!**

*"Apóstol, yo vengo a la iglesia  
para tener una mala noticia" ... ¡NO!*

**Vienes a la iglesia para aprender a PROTEGERTE,  
¡Vienes a la iglesia para ANDAR con DIOS!**

¡Entonces podemos ver todos los días de Abril, que ningún mal te sucederá a ti mi hermano!

Vea bien: ¿Cuál es el problema de la Generación después del 25 de Abril?

Es el mismo hombre del que Jesús habló

***Matos 7:24...***

*El hombre que construyo su Casa en la Arena  
Vivió como entendió, sin hacerle caso a Dios*

Los que sufren más, fueron los de la generación de mis padres y amigos. Muchos de los amigos de mis padres, eran personas poderosas, directores, tenían casa, coche, una buena vida

PERO construyeron su Vida en la Arena

No tenían Tiempo para Dios

Hasta se reían de los que seguían a Jesús

## **Consecuencia -**

Todo se destruyó,  
Se quedaron sin nada,  
Tuvieron que Comenzar Todo de Nuevo en la Vida

**¿Por qué?**

**No le dieron oídos a Dios.**